



Veículo: NTR Zacatecas

Data: 27 de abril de 2015

Título: Aumenta donación de leche materna en El Mineral

Link: <http://ntrzacatecas.com/2015/04/27/aumenta-donacion-de-leche-materna-en-el-mineral/>

Aumenta donación de leche materna en El Mineral

Fresnillo.- Incrementó 600 por ciento el número de mujeres que son donadoras en el Banco de Leche Materna del Hospital General de Fresnillo, informó Tania Lorena Baca Pérez, coordinadora del Hospital Amigo del Niño y la Madre.

Durante marzo sólo eran de dos a tres madres quienes donaban leche –cantidad similar a la de los dos primeros meses del año-, pero actualmente son 22, de quienes por semana reúnen hasta 12 litros que se aprovechan por infantes que no pueden ser amamantados por sus progenitoras.

La ola de violencia que se vivió en El Mineral durante los primeros tres meses del año fue el factor principal por el cual la donación de leche disminuyó considerablemente, ya que, debido a los constantes hechos violentos que se registraron, quienes se encargan de recolectar la leche no podían hacerlo.

Aunque eran dos o tres madres las donantes durante el primer trimestre del año, hubo semanas en las que no recolectaban ni siquiera un litro de leche.

Baca Pérez detalló que a cada una de las madres donadoras se les visita una o dos veces por semana para recoger la leche que donan, misma que aseveró no afecta en la alimentación de hijos ya que para poder ser donantes primero se cercioran que el descendiente quede satisfecho.

“Para invitar a que las madres sean donadoras, primero las sensibilizamos con cada pase visita que realizamos a las mujeres que están hospitalizadas en el nosocomio por haber dado a luz, les hablamos sobre las ventajas de la lactancia materna y sobre la necesidad que tenemos de tener leche humana para nuestros pacientitos”, complementó.

Reveló que una vez que las mujeres son dadas de alta, se les propone que les realicen una visita al domicilio para revisar su puerperio o cuarentena y el desarrollo del bebé, en la cual se les invita otra vez para que se sumen a la donación; en caso de aceptar, se les capacita y semanalmente se acude a recoger la leche.

Debido a la difusión que se le ha dado a la donación de leche materna, esta práctica ha incrementado; sin embargo, la coordinadora del nosocomio reveló que algunos de los factores por los cuales las madres no aceptan son porque piensan que no van a satisfacer a su hijo u debido a otras situaciones familiares.

La coordinadora del Hospital Amigo del Niño y la Madre explicó que la leche donada es utilizada para dos tipos de pacientes, unos que son referidos de otros nosocomios que requieran de la leche como parte de un tratamiento, y otros que son bebés que nacieron en el Hospital General.

Actualmente son 18 los beneficiados.